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São Paulo, 18 de agosto de 2011 

 

Ilmo. Sr. Nelson Barroso Ortega 

Gerencia de Acompanhamento de Emissores 

BM&FBOVESPA 

 

REF: Esclarecimentos a GAE/CAEM 1.874-11 de 17/08/2011 

 

 

Questionamento 

 

Em notícia veiculada no jornal Valor Econômico, edição de 17/08/2011, sob o título “JBS 

investirá 50% menos em 2012 para reduzir alavancagem ”, consta, entre outras 

informações, que os investimentos dessa empresa para 2012 podem cair para a casa dos R$ 

500 milhões. 

 

Solicitamos esclarecimentos sobre o teor da referida notícia, bem como outras informações 

consideradas importantes. 

 

Prezado Senhor, 

 

Em atendimento a sua solicitação, esclarecemos que a informação publicada no Valor 

Econômico, em 17 de agosto de 2011, refere-se a uma resposta de nosso Presidente, Wesley 

Batista, a uma pergunta feita durante a teleconferência de resultados da empresa realizada em 

16/08/2011, em que foi questionado sobre os investimentos para 2011, Wesley comentou que 

os investimentos devem se manter nos níveis realizados no primeiro semestre do ano, que 

foram em torno de R$500 milhões, e que, em 2012, os investimentos poderão ser inferiores 

aos realizados em 2011, não se caracterizando assim projeção por parte da Companhia.   

  

Ressaltamos, ainda, que a apresentação usada na teleconferência encontra-se disponível no 

site da Companhia e da CVM.  

  

Atenciosamente, 

 

Atenciosamente, 

 

 
Jeremiah Alphonsus O’Callaghan 

Diretor de Relações com Investidores 


